

# 黒川小だより

**SINCE2013**

胎内市立黒川小学校

令和6年5月22日

NO.2



## 運動会を自分事にして！170人が輝く運動会を皆さんに届けよう！

校長 児玉 泰裕

運動会練習も佳境に入りました。いよいよ今週の25日には本番をむかえます。子どもたちの様子を見てみると運動会に向けてひたむきに努力する、黒川の子らしい素敵な姿を様々な場面で目にすることができました。

例えば、体育の時間には、徒競走や団体種目の練習に顔を真っ赤にしながらい生懸命取り組んでいたり、休み時間には応援団が全校の心を感化させようと必死に声を出して練習していたりと、運動会を自分事として受け止めて活動している姿です。そんな姿を見ると胸が熱くなります。

また、運動会当日だけでなく、練習の時から自分が出せる最高の力を発揮して取り組もうとする気持ちは、自分の心を大きく成長させていると思います。なぜなら、仮に運動会の競技や応援で相手の組に負けたとしても自分が本番まで努力してきた過程(プロセス)は、消えることはないからです。むしろ、目的に向かって粘り強く努力していくたくましい人づくりの基盤になっていくと思っています。どうか、保護者や地域の皆様も、結果だけにとらわれることなく、子どもたちの過程(プロセス)を認め褒めていく一番の応援団になっていただければと存じます。宜しくお願いいたします。

さて、今年度の運動会は、昨年度よりも二週間遅く行うことから気温の上昇とともに熱中症が危惧されます。そこで子どもたちの健康安全面を第一に考え、応援席を直射日光のあまり当たらない校舎側にさせていただきました。保護者や地域の皆様方には、大変申し訳ございませんがご理解くださいますようお願いいたします。

「170人、みんなが輝く運動会」このテーマを職員に呼びかけ、準備段階から一人一人の子どもたちをどの場面で活躍させるか、考えてもらいました。自分が輝ける場所は、競技だけではなく。開会式、閉会式、係の仕事、応援など、輝ける場所はたくさんあるはずです。そして、運動会が終わった後、勝ち負けを超越した満足感をもつことができたか、子どもたち一人一人に振り返ってもらいたいと思います。その意味でもぜひ、運動会当日、保護者や地域の皆様方に子どもたち一人一人の輝きを見つけていただきたいと思います。そして、「立派だったね」「とっても感動したよ」と本気になって子どもたちを褒めてあげてほしいと思います。

グラウンドに凛々しく咲く170本の花のような子どもたちの姿が、保護者、地域の皆様方の感動の涙を誘うことを夢見て・・・。



# もうすぐ運動会 がんばって練習しています！



5月25日（土）の運動会に向けて、練習にも熱が入ってきました。

先週末までは、学年や学年部ごとの種目練習と赤、白に分かれての応援練習を行ってきました。そして今週は、いよいよ本番に向けて全体練習や予行練習がありました。さて、本番は赤、白どちらの優勝でしょうか。子どもたちの真剣勝負にご期待ください。



初めての1年生には優しくお手本を見せながら…



「みんなでそろえてやってみましょう！」大きな声で指示を出しています。



胎内音頭は、今年度もサポーターズの皆さんから教えていただきました。

## 元気な声で「おはようございます」



毎月10日（曜日の関係で前後することがあります）は胎内市あいさつの日です。黒川小学校でもこの日は、企画委員会を中心にサポーターズの皆さんにもご協力いただきながら朝のあいさつを呼びかけています。

5月のあいさつのは、黒川中学校と連携しての取組を行いました。今年度も、元気なあいさつが響く学校をめざします。

## 避難訓練を実施しました

5月9日（木）火災を想定した避難訓練を行いました。実施前には、防火扉を通過する訓練も行いました。ハンカチで口をふさぎ、足元に注意しながら、みんな落ち着いて避難することができました。



## 6月の主な予定

- 10日（月） あいさつの日  
体力テストDAY
- 14日（金） 黒小の輪集會
- 18日（火）～21日（金） 教育相談
- 24日（月）～28日（金） 人権教育週間
- 26日（水）～27日（木） 6年修学旅行

## お知らせ

去る4月26日、令和6年度PTA総会で、前PTA会長の安城守英さんに感謝状を贈呈させていただきました。PTA活動への多大なるご尽力に対し、胎内市PTA連絡協議会から贈られたものです。



黒川小学校ホームページ



<https://tainei-kurikawa-es.edmap.jp/>

※黒川小学校のホームページは日々更新しています。学校の情報はホームページでも確認してください。